



Regierungsratsbeschluss vom 07. Januar 2025

Schriftliche Anfrage Barbara Heer betreffend wieso ist Schulwegsicherheit eine grosse Sorge Basler Eltern – trotz UNICEF-Label «Kinderfreundliche Gemeinde»?

P245425

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Thema Schulwegsicherheit hat für den Regierungsrat sehr hohe Priorität. Die Schülerinnen und Schüler im Kanton Basel-Stadt sollen ihren Schulweg möglichst ab Beginn der obligatorischen Schulzeit alleine bewältigen können. Dies macht eine ständige Überprüfung der Schulwege im Hinblick auf allfällige Gefahren durch den Verkehr unerlässlich. Anliegen aus der Bevölkerung können dem interdepartementalen Koordinationsgremium Schulwegsicherheit (KOGESSI) direkt gemeldet werden. Dieses prüft diese jeweils und gibt Empfehlungen an die zuständigen kantonalen Stellen ab. Die Umsetzung und Berichterstattung über allfällige Massnahmen zur Verbesserung der Schulwegsicherheit erfolgt durch die jeweils zuständigen Fachstellen im Bau- und Verkehrsdepartement (BVD), im Justiz- und Sicherheitsdepartement (JSD) sowie im Erziehungsdepartement (ED).

